

## トラック6ー1 乳首前立腺同時刺激 メスイキ挑戦解説パート台本

チアキ：うふふ、いらっしゃい。

コハル：こんにちは！

チアキ：

もうメスイキ開発には慣れてきましたか？

乳首も前立腺も何回か開発して、少し気持ちよくなってきたんじゃないかな。

…この間も、気持ちよさそうにしていましたもんね

コハル：

うんうん、最初は私の声を真似てたかもしれないけど、最近は気持ちよくって声が出ちゃってるつて感じになってきたよね。

乳首や前立腺で、幸せな気持ちを感じるようになってきたってことは、

ちゃんと性感開発を続けてきたんだね。頑張ったね。

きっともうすぐメスイキができるし、一度メスイキできたら、

メスイキがどんどん気持ちよくなれるよ

チアキ：

そうね。メスイキ、楽しみですね～

それじゃあ、そろそろ、乳首と前立腺と一緒に刺激してメスイキ開発していきましょうか。

コハル：

乳首だけ、前立腺だけでも気持ちよくなってきたのに、両方一緒に気持ちよくしてもらったら…どうなっちゃうんだろうね、楽しみだね。

チアキ：

今まで乳首の触り方や、アネロスの使い方を練習しましたから、その集大成ですね。

乳首を触ったり、アネロスを動かして前立腺をマッサージすると、なんとなく気持ちがいい、そんな風になってきたら、開発がちゃんと進んで、メスイキに近づいていますからね。

これからアネロスを使いますけど、

アネロスを使う準備、肛門洗浄や、お尻のほぐしは大丈夫ですか？

もし、まだだったら、準備を済ませてきてくださいね。

さて、今回は乳首と前立腺と一緒に刺激して、メスイキ開発をしていきましょう。

今までの講習では乳首と前立腺と一緒に刺激したことが無いから、気持ちよくなれるか不安ですか？

…大丈夫ですよ。

乳首と前立腺、どちらかでも開発が進んで、気持ちよく感じて来ているなら、一緒に刺激したら、気持ちよさが跳ね上がるのを実感できると思います。

まだメスイキするほどではなくても、乳首や前立腺が気持ちいいと感じられていれば、ちゃんと開発は進んでいますから、今の気持ちよさを楽しんでみてください。  
快感や、くすぐったい感覚を感じれば感じるほど、開発が進んで感度が良くなっていますからね。

乳首や前立腺の感覚が気持ちよくなってきたなら、  
もうそろそろ体の反応としてのメスイキは、起きてもおかしくないと思いますよ。  
でも、メスイキの快感って、男の子の射精の快感とは別のものですから、  
エッチで気持ちの良いことって認識できないことが多いんですよ。

たとえば、勝手に肛門やPC筋、腹筋のような筋肉がピクピクって痙攣したり、  
いつもと違う、心地の良い感覚がじんわり広がっていったり、  
なんとなく幸せな感じ、  
そんな感じの普段とは違う体の反応なので、  
最初はエッチで気持ちいい感覚ってわからないことが普通なんですよ

だから、体のいつもとは違う反応や感覚をちゃんと感じてあげてくださいね。  
体の反応としてのメスイキが起きたときに、「これはたぶんメスイキしたんだ、  
この反応は体が気持ちよくなったから起きたものなんだ」  
って認識してあげるのは大切なことですからね。

一度、メスイキが気持ちいいものってわかったら、  
もう後戻りなんてできないくらい、メスイキが気持ちよくなって、  
メスイキするのが大好きになりますから、楽しみにしてくださいね。

あと、これは気持ちいいメスイキができるようになる直前まで  
開発が進んだ人向けのアドバイスなんですけれど、

開発が進んで、前立腺の感度が上がってきたけど、わかりやすいメスイキを味わいたい、  
射精していないのに前立腺がピクピクけいれんして気持ちいい、  
そんなドライオーガズムを体験してみたい場合は、太めのアネロスを使うというのもいいですよ。

太いアネロスは、お尻に入れただけでもPC筋をジンジン刺激してくれるから、  
前立腺の感度が育ってきたころに使うと、  
何もしなくても気持ちよくなれるんです。  
それに、お尻が太いアネロスでお尻の穴が広がってる感覚もとっても気持ちが良くて、  
幸せな気持ちになれますからね。

前立腺の気持ちよさがわかってきた段階でわかりやすいメスイキを経験したい場合は試してみるといいと思います。